

平成29年度『人権を考える町民の集い』を開催しました

11月18日、遺跡の森館ホールで、平成29年度人権を考える町民の集いが開催されました。
当日は、町内小中学校児童・生徒の人権標語・作文の発表、表彰に続き、ラジオパーソナリティーの辻井いつ子さんをお迎えし講演会が行われました。



辻井いつ子さん講演会



当日、人権標語・作文を発表したみなさん

- ◎人権標語
最優秀賞 「君の手は いじめをとめる やさしい手」
美里中学校1年 関谷 紗菜さん
優秀賞 「どうしたの こえをかけよう みんなともだち」
大沢小学校1年 井口 正澄さん
- ◎人権作文 優秀作品 「」内は作文タイトル
東児玉小学校3年 長谷川結菜さん「わかった足」
松久小学校4年 真下なつめさん「やさしくする大切さ」
大沢小学校5年 神岡 梓さん「勇気を出して」
美里中学校1年 中澤 葵さん
「ライントラブルについて考えたこと」

抜群のチームワークで美里工業Aが優勝！ 美里町バレーボール連盟秋季大会



優勝 美里工業A
準優勝 ツインズ
第3位 コスモスレディース

11月6日、町民体育館で秋季バレーボール大会が開催されました。男女混合で行われるようになってから今年で5回目となります。

今年も監督やコーチ、また職場の上司や同僚そして、ご家族でチームを組んで、午前中は予選、午後からは順位決定戦が行われました。

各チームとも、笑いや叫びありと和気あいあいの中でも熱戦が繰り広げられました。優勝決定戦では、ツインズと美里工業Aチームが迫力のある試合をし、抜群のチームワークで美里工業Aチームが優勝しました。

「南あなし〜ず」が優勝！ 第23回 美子連スポーツ交流会 「つなひき大会」



優勝 南あなし〜ず
準優勝 大仏
第3位 根木A/関レッド

11月11日、町民体育館にて第23回美子連スポーツ交流会「つなひき大会」が開催されました。

町内の小学生307名が参加し、準備運動としてミムリン体操を行いました。

熱戦の結果、「南あなし〜ず」チームが優勝しました。



美里町消防団特別点検



11月26日、遺跡の森総合グラウンドで、町民の生命や財産を火災・災害などから守る「美里町消防団」の特別点検が行われました。

特別点検とは、消防活動時の職務遂行に必要な人員・服装・規律や資機材の整備・操作について、常に万全を期していることを点検者（町長）に点検していただくことを目的として実施するものです。団員たちは日ごろの訓練の成果を十分に発揮し、素晴らしい特別点検となりました。

美里町では、消防団への入団者を募集しています。詳しくは、総務税務課 総務係（☎76・1115）へお問い合わせください。

自分たちのまちを自分たちで守ってまいります。

第22回 美里町遺跡の森 ピアノコンクール



- 町長賞受賞者
- | | |
|----------------|---------|
| A部門 (小学校1・2年生) | 久保田姫莉さん |
| B部門 (小学校3・4年生) | 久保田姫菜さん |
| C部門 (小学校5・6年生) | 手嶋 千尋さん |
| D部門 (中学生) | 大川 千鈴さん |
| E部門 (高校生) | 磯部 友花さん |



11月23日・25日・26日の3日間、遺跡の森館で「第22回美里町遺跡の森ピアノコンクール」が開催されました。

音楽文化の向上に寄与する目的として開催されているこのコンクールは、美里町をはじめ、県内外からたくさんのかたが参加しています。22回目となる今回、230名の出場者が日ごろの練習の成果を披露しました。

演奏中は会場全体が静まり返り、レベルの高い美しい音色が響きわたっていました。

出場者からは、「初めてコンクールに出ました。とても緊張したけれども、最後まで弾けて良かったです。」「練習より上手く弾けてよかったです。」「などのご意見をいただきました。

また、来場者からは「参加者の皆さんが上手に弾けていて感動しました。」「いい緊張感の中でピアノの先生方に聞いていただけ、またご意見をいただけるコンクールが近くで開催されてありがたいと思いました。」などの感想をいただきました。